

Election au Parlement Européen- Samedi 8 juin 2024(Un seul tour)



Max Louis-Thérèse

Candidat du Parti Communiste Martiniquais

Léon Deffontaines

Tête de liste du PCF

**POUR DE NOUVEAUX RAPPORTS DE PARTENARIAT AVEC
UNE EUROPE DES PEUPLES ET DES NATIONS LIBRES,
SOUVERAINS ET ASSOCIÉS**

Electrices, électeurs,

Le **samedi 8 juin**, vous irez voter pour désigner les Députés qui siègeront au Parlement Européen **pour défendre les intérêts propres de la Martinique et des Pays dits d'outre-mer et barrer la route à l'extrême droite néofasciste.**

Max Louis-Thérèse, président de Martinique-Cuba et membre du Bureau politique du Parti communiste martiniquais(PCM), est sur la liste **du Parti Communiste Français(PCF)** conduite par **Léon Deffontaines**, soutenu par

Fabien Roussel, secrétaire national du PCF. C'est le résultat d'une bonne coopération entre le PCM et le PCF. Nous vous demandons de voter pour **Max Louis-Thérèse**.

Au Parlement Européen, il y a 40 ans, Paul Vergès, Député communiste de la Réunion a été à l'origine du statut particulier de RUP (Région Ultra Périphérique). Ce statut certes reconnaît formellement certaines « spécificités » des pays dénommés DOM. Mais, en dépit de quelques dérogations limitées dans leur objet et dans le temps (octroi de mer) et la dévolution (compliquée) de certaines « aides », il nous applique les obligations ultra-libérales européennes de libre-échange intégral (ouverture des marchés) et de concurrence libre et non faussée qui nous écrasent économiquement. Il ne nous reconnaît pas la capacité de protéger nos économies fragiles. Les fonds structurels européens ne compensent pas les bénéfices commerciaux énormes que l'Europe tire de nos relations économiques.

Nous sommes des hyper-marchés des produits français et européens.

Nous revendiquons la prise en compte pleine et entière de nos spécificités reconnues par ce statut de RUP et son dépassement vers un partenariat nouveau sous forme d'un statut d'association spéciale.

Pour assurer la survie de notre population frappée par un vieillissement accéléré et un exode massif de sa jeunesse, **nous exigeons notamment :**

- **La garantie pour** nos productions (agriculture, industrie, artisanat, etc) et la **pérennisation de l'Octroi de mer ;**
- **l'application du principe de la « préférence territoriale »**, particulièrement dans l'emploi et la commande publique.

Nous devons également obtenir le financement pour la rénovation de notre réseau de distribution d'eau vétuste ; pour l'amélioration de notre transport public notoirement défaillant ; **pour** résoudre la difficile question du traitement et de la valorisation des déchets et de l'assainissement, etc.

Nous devons arracher de manière urgente des initiatives fortes pour lutter efficacement contre le réchauffement climatique et ses effets, particulièrement dans notre zone géographique confrontée aux aléas climatiques ; pour

éradiquer la pollution au chloredecone et autres pesticides et faire face à l'invasion récurrente des sargasses. Etc,etc...

Max Louis-Thérèse vous invite à défendre, avec lui, trois idées fortes :

- **Un projet global de développement** économique, social, éducatif, sanitaire, **environnemental** et culturel. Ce projet doit être élaboré avec la participation de toutes les forces vives.
- **Un fonds d'investissements** qui mutualise tous les transferts publics (Etat, Europe) et l'apport de nos concitoyens sous la gestion de la CTM et assure la réalisation du projet global.
- **Une CTM renforcée** disposant de plus de compétences normatives et de moyens financiers, dotée d'un statut fiscal particulier, responsable devant les Martiniquais et pour discuter nous-mêmes avec nos voisins.

VOTEZ POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS PROPRES DE LA MARTINIQUE ET DES AUTRES PAYS DITS D'OUTRE-MER. VOTEZ MAX LOUIS-THERESE/LEON DEFFONTAINES.

PCM/PCF. Le Comité de soutien